



Ingeniería climática y sus desafíos legales

La ingeniería climática, también conocida como geoingeniería, se presenta como una tecnología prometedora y controvertida que podría modificar el clima de la Tierra para mitigar los efectos del cambio climático. Sin embargo, su implementación plantea serios desafíos legales y éticos que deben abordarse de manera urgente y clara. Desde la regulación de su uso hasta la responsabilidad por los daños causados, pasando por las cuestiones de justicia climática, es imperativo que la comunidad internacional desarrolle un marco legal robusto y equitativo.

Regulación de la ingeniería climática

La ingeniería climática incluye diversas técnicas, como la gestión de la radiación solar y la eliminación de dióxido de carbono, que buscan alterar deliberadamente los sistemas climáticos de la Tierra. A pesar de su potencial, estas tecnologías son extremadamente controvertidas debido a los riesgos e incertidumbres asociados.

La ausencia de un marco legal claro para regular la ingeniería climática es una ...